

Formular zum Jugendvorstoss

Jugendvorstoss im Sinne von Art. 63f. Gemeindeordnung Stadt Zürich zuhanden des Präsidiums des Gemeinderats.

Beschlossen am 24. November 2023 an der städtischen Jugendkonferenz.

<p>Titel des Jugendvorstosses</p> <p>Kurz in einem Wort oder Satz zusammengefasst, um was es geht. (Ziel, ...)</p>
<p>Grüne Baustellen in der Stadt Zürich</p>
<p>Das Anliegen</p> <p>Der Stadtrat wird aufgefordert, dem Gemeinderat eine kreditschaffende Weisung vorzulegen, um Baustellen in der Stadt Zürich begrünt werden können.</p> <p>Dies soll mit mobilen und wiederverwendbaren Pflanzenmodule erreicht werden, die bei Baustellen platziert werden. Diese Module sollen bestehende Abschränkungen ersetzen oder ergänzen.</p> <p>Beispiele für mögliche Begrünungen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Sichtschutz: hohe Büsche in Töpfen - Gerüste: Schlingpflanzen, Efeu, Blauregen - Über Leitungen
<p>Begründung</p> <p>Warum ist deine Idee, dein Anliegen oder Vorschlag wichtig? Hier kannst du die wichtigsten Gründe aufschreiben.</p> <p>Uns ist aufgefallen, dass es in Zürich extrem viele Baustellen (gerade auf unserem Schulweg) gibt. Wir fänden es sinnvoll, wenn diese begrünt werden könnten.</p> <p>Für die genaue Umsetzung bedeutet dies, dass bepflanzte Module zentral in der Stadt Zürich in einem «Pflanzenlager» gelagert werden und von dort aus an die verschiedenen Baustellen transportiert werden. Es braucht nicht nur eine Pflege (Bewässern, Düngen, Umtopfen, Schneiden etc.) im Lager, sondern auch an den verschiedenen Standorten in der ganzen Stadt.</p> <p>Es braucht auch eine gute Koordination mit den Baufirmen und Menschen, die dann auf der Baustelle arbeiten, damit diese durch die Begrünung nicht gestört werden.</p> <p>Im Sommer wird der Asphalt extrem heiss, mehr Pflanzen können dies mindern. Mehr Grünflächen bedeutet weniger Hitze in der Stadt. Biodiversität wird dadurch gefördert (Bienen, Insekten haben dann mehr Lebensraum etc.).</p> <p>Die mobilen Module können auch dem Arbeitsvorgang der Baustelle angepasst werden. Also eventuell verschoben oder aus dem Weg geschoben etc.</p>

Dieses Projekt schafft auch mehr Arbeitsplätze. Diese brauchen wenig Vorwissen oder Ausbildung und können so allen Menschen zur Verfügung gestellt werden, die Lust darauf haben (zum Beispiel Menschen ohne Arbeit).

Baustellen sind oft super lange an einem Ort (mehrere Jahre), mögliche Begrünungen können so auch sehr lange bleiben.